
勤労者体育館・勤労青少年ホーム

アンケート実施期間　　令和元年2月から令和元年3月
回答者 27

Ｑ　飯田市体育協会の指定管理になって　（利用者の感想）

Ｑ　良くなったこと

予約が土日にとれる
申請受付時間が昼間だけでなく良かった
料金がその場で払える
土日に利用できる
土日も予約できる
休日でも空いていれば利用できるのは良いことだ

Ｑ　悪くなったこと

予約が１カ月ごとで大変

Ｑ　要望　等

窓開けハンドルがきつい。カーテンが開かない
カーテンの修理
車椅子が動きやすいように
3か月先まで予約できると良い
冬とにかく寒い
祝日の利用時間を延ばしてほしい
夜間も予約できるとうれしい
照明器具の修理
２階のほうきを増やしてほしい
飯田市システムで仮予約できると良い

Ｑ　利用者を増やすためのアイデア等

利用料が安いこと、色々な部屋があることをもっと宣伝したほうがいい
利用料の値下げ
近くにあってたすかる
トイレを洋式にすれば利用が広がるのでは？
講座の年齢制限をなくして広く募集。新しい講座の開設

令和元年度　　利用者アンケート集計結果

良くなった
37%

変わらない
59%

悪くなった
4%

利用者の感想 指定管理となって


